

Lantamal I Peringati Tahun Baru Islam 1446 Hijriah

Suhendi - SUMUT.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 24, 2024 - 06:23



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I) Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba S.E., CHRMP., didampingi Ketua Korcab I DJA I Ny. Othy Jasiman Purba menghadiri peringatan Tahun Baru Islam 1446 H/2024 M, dengan tema "Jadikan Semangat Muharram Untuk Perubahan Yang Lebih Baik Menuju Indonesia Emas 2045", bertempat di Mesjid Al- Abror Mako

Lantamal I, Jalan Serma Hanafiah No.01 Belawan, Sumatera Utara, Senin
(22/7/2024).

Danlantamal I dalam sambutannya menyampaikan bahwa pada hari ini kita memperingati Tahun Baru Islam 1446 Hijriah, marilah kita banyak-banyak beribadah dan berbuat baik dibulan ini, semoga dapat meningkatkan keimanan, ketaqwaan kepada Allah Subhanahu Wata'ala serta membawa kita kepada jannahnya, juga menambah ilmu yang bermanfaat untuk diri, istri dan anak-anak, keluarga besar kita. Sebagai prajurit semoga nantinya kita bisa bersama-sama membawa Indonesia menuju Indonesia Emas 2045.

Adapun penceramah pada acara tersebut yaitu Ustadz Abdullah Helmi Simuda, S.Dl., M.A., yang menyampaikan bahwa Tahun Baru Islam atau disebut dengan nama dengan Kalender Hijriah yang diawali dengan bulan Muharram, diantara 12 bulan Hijriah ada 4 bulan yang diharamkan Allah, yakni bulan Muharram, bulan Dzulhijjah, bulan Dzulkaedah dan bulan Rajab, haram maksudnya ada hal-hal tertentu yang dilarang untuk dilakukan.

Pada bulan Muharram ini bulan yang termasuk bulan yang berkah dan disunnahkan untuk berpuasa pada hari ke-10 bulan Muharram, dalam Hadist Nabi Muhammad Salallahu Alaihi Wasallam disebutkan faedah kita melaksanakan puasa tersebut akan menghapus dosa kita 1 tahun yang lalu, mudah-mudahan dengan kita peringati acara ini bertambah kesehatan, kuat zahir dan batin TNI khususnya TNI Angkatan Laut dalam menjaga laut maritim Indonesia, demi keutuhan NKRI.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wadan Lantamal I, para Pejabat Utama, Kadis dan Kasatker Lantamal I, Pengurus Jalasenastri Korcab I DJA I, serta personel Lantamal I dan prajurit Yonmarhanlan I.

(Dispen Lantamal I/Hendi)